

Reeditan entrada de Fidel Castro a Bayamo (+Audio)



Bayamo, Granma, 3 ene (RHC) Al evocar la entrada de la Caravana de la Libertad liderada por Fidel Castro a Bayamo, hace 60 años, la primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en esa localidad, Yanaisi Capó, aseguró que cuando decimos Yo soy Fidel, es el compromiso de no dejar morir su pensamiento.

Patentizó la necesidad de construir una Cuba más bella, desarrollada, solidaria e internacionalista y destacó que el invicto Comandante en Jefe está más vivo que nunca, es bandera, escudo y bastión inexpugnable.

El Comandante de la Revolución Guillermo García, junto a autoridades de Granma, recibió en la Plaza de la Revolución de Bayamo a los jóvenes, pioneros y combatientes que reeditaron el trayecto de la Caravana de la Libertad desde Jiguaní.

La pionera Geidis Álvarez dijo que los niños están alegres por tener una Revolución victoriosa, el privilegio de expresar sus pensamientos y ser la esperanza del mundo, como afirmó el Apóstol José Martí. (Fuente: [Radio Reloj](#))



Radio Habana Cuba